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Olga Avetisova

From: Евгений <evvgen@okovam.net>
Sent: Thursday, March 21, 2019 3:46 PM
To: Ольга Аветисова, Руководитель интернет служения PACIFIC COAST SLAVIC BAPTIST 

ASSOCIATION.
Subject: Зачем мы здесь?

Приветствую вас! 

Прошёл месяц с момента, как я отсылал вам предыдущее письмо, а 
кажется, что вроде прошла неделя. Время летит и как часто, к сожалению, 
его не хватает. 
За этот месяц у нас в Камбодже произошло много, но не хочется писать 
сухую статистику - сколько посетили домов, скольким взрослым, а также 
детям рассказали о Христе или какими служениями занимались за этот 
месяц. Хочется поделиться как действует Господь здесь через нас. 

Сироты и вдовы - это особая 
категория людей, на которых 
Библия часто обращает 
взгляд как в Ветхом, так и в 
Новом Завете. И Бог дал 
возможность посетить один 
из детских домов в городе 
Кеп, 25 км от нас. Сказать, 
что дети были рады нас 
видеть, это просто ничего не 
сказать. Они просто с 
жадностью впитывали каждое 
наше действие, пытаясь 

поймать посланную им улыбку или взгляд, полный любви и ласки. В 
каждом из нас они видели не просто взрослого человека, а проекцию 
своей мамы или папы и на их лицах читалось выражение: "мой папа точно 
такой, сильный, бодрый и энергичный; а моя мама такая же красивая и 
любящая как эта тётя!" Максимум, что мы могли дать, это любовь, 
внимание и ласку этим детям. Но, самое главное, показать им, что есть 
Тот, Кто любит больше всех, позаботится, прижмёт к Себе, приласкает и 
даст будущность и надежду. 
Это самая главная наша цель - показать детям путь во Христе, направить 
взгляд на Бога. 
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Для чего мы здесь?? И Бог даёт нам ответ на этот вопрос.   

 

 

В этом месяце нас посетили 
братья с Америки. С их 
помощью мы организовали 
социальное служение 
помощи нищим и вдовам. 
Когда мы собрали людей на 
первое общение и брат задал 
вопрос: "знает ли кто-нибудь 
что-то об Иисусе Христе?", 
только ОДИН человек из 30 
сказал, что слышал что-то об 
Иисусе. Остальные ни разу не 

слышали не только Благой Вести спасения в Иисусе Христе, но даже не 
слышали о Самом Иисусе. И наше село находится не в джунглях 
Камбоджи, а всего в пару километрах от города, где есть церковь. Люди 
знают, что есть христиане, но они никогда ничего не слышали о Христе. И 
это ХХІ век. Это просто поражает. Более чем 90% страны буддисты, 
ничего не знающие об Иисусе. А это 15 миллионов человек. 15 миллионов 
душ идут в ад. Страшно. Больно. Зачем мы здесь??  

 

Мы посетили, я даже не помню 
сколько домов, раздали много 
пакетов с продуктами питания и, 
самое важное, делились с людьми 
верой в Истину, верой в Любовь, 
верой в Небеса. Сколько из этих 
людей просто взяло пакеты с 
продуктами и тут же забыли, что мы 
говорили? Не знаю. Но даже если 
одна душа через это служение 
милосердия начнёт размышлять о 
вечности и Бог постучит в сердце 
этого человека и даст ему спасение 
- не зря значит братья приезжали, не 
зря мы ходили по этим трущобам, не 
зря мы с ними молились и 
призывали к покаянию. 
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Зачем мы здесь?? Что мы здесь делаем?? Зачем мы приехали сюда?? 

 

Это дети, которые нуждаются в наших 
молитвах, нуждаются во Христе, 
нуждаются в слышании Слова, 
нуждаются, чтоб кто-то их привёл к Богу. 

 

Это люди, которые и тут на земле, пережили 
ад коммунистического правления Пол Пота. 
Люди, которые толком и не видели того 
счастья, которое имеем мы. Люди, вся жизнь 
которых прошла в трудах и болезни, слезах 
и мучениях, а сейчас старость пришла и 
многие в этот период начинают 
задумываться о том, что дальше. И очень 
больно, если они, сделав не правильный 
выбор под конец жизни, навсегда уйдут даже 
не скорбь коммунистического ада, а в 
действительную геенну огненную, навсегда. 

Мы молимся за этих людей, мы молимся за 
продолжение этого служения, мы призываем вас молиться вместе с нами. 
Помогите нам, поддержите.  

 

 

Бывает, что очень устаешь, 
особенно когда на один день 
попадает несколько служений. Но, 
не взирая на это, служение в 
мусульманском селе - это 
приоритет нашего нахождения в 
Камбодже. Мы для этого сюда и 
приехали. Чвиа и Чам - это те 
народы, которым никто не несёт 
Евангелие, кроме нескольких 

миссионеров, в числе которых находимся и мы. Почему многие не хотят 
идти к мусульманам? И не только в Камбодже. 

Мусульмане - наверное, самая труднодостигаемая религия мира. 
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Где самое малое количество церквей? 

От кого наибольшие гонения? 

В каких народностях нет НИ ОДНОГО христианина? 

В большинстве своём - это мусульмане. И вот здесь, в Камбодже, Бог даёт 
возможность работать с ними.  

 

Пока мы преподаём их детям 
английский язык. Это начало, 
которое растопит лёд и 
построит отношения.  

Детей на наших уроках 
становится всё больше и 
больше. Начинают приходить 
уже с соседних сёл. И это уже 
приближается к тому, что это 
служения становится больше, 
чем мы можем вынести. Что 

делать? Мы думаем, мы молимся, мы ищем варианты, мы ждём ответ от 
Господа.  

Вот зачем мы сюда приехали - искать ответы от Господа в наших 
служениях Ему!!!  
Молитесь пожалуйста за этих детей, за открытые сердца родителей и за 
защиту и охрану, чтоб и дальше нам разрешали исламские лидеры 
служить в этом селе. 
Я сделал маленькое видео продолжение предыдущего ролика о нашем 
служении в мусульманском селе 
Камбоджи: https://www.youtube.com/watch?v=xfwpsCYVC1U 
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Ещё многое можно писать: за наши поездки по 
другим сёлам, за проведение однодневного 
лагеря в Кепе, за служение в Кампонгтраче, за 
встречу с руководством баптистского союза 
Камбоджи - много событий происходит в жизни 
миссионера, какие-то важные, какие-то 
повседневные. 

Много можно писать как долго порою 
готовишься к служению, как устаешь от 
влажного жаркого климата, как молишься, 
постишься и боишься, потому что нашего 
годовалого ребёнка укусил неведомый зверёк 

или она в рот тянет очередного жука или таракана. Много можно писать о 
змеях; о том, как с тебя смеются, когда ты не понимаешь местный народ; о 
"прелестях" джунглей; об отсутствии многого того, к чему ты привык на 
Родине и т.д. Всё это миссионерские будни, присущие, наверное, каждому 
служителю; будни, к которым привыкаешь; естественная адаптация к 
реалиям страны, в которой служишь. 

Я не хочу, чтоб вы нас жалели ))   

Я прошу, будьте с нами. Не оставляйте нас. Поддержите нас на руках 
молитвы за наше служение здесь, за наших детей, за нашу культурную 
адаптацию к стране. 

Передавайте привет церкви. 

Благословений вам. 

Ваш брат во Христе Иисусе, Евгений Евва. 

22.03.2019. 

Кампот, Камбоджа. 
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List-Unsubscribe. Если вы больше не хотите получать письма от меня, нажмите здесь, чтобы 
отказаться от рассылки. 

 

 


